



BOX 4-5-9

Faits principaux de la 20ème Conférence
des Services Généraux A.A. nord-américains

Vol. 3 No. 4

Número de Conférence 1970

PROJETS DES DELEGUES POUR L'AVENIR

New York, 25 avril. - Les délégués de la 20ème Conférence Annuelle des Services qui a pris fin ce même jour, inspirés par le thème "Les Services sont le coeur de A.A." ont fait un tour d'horizon du passé et se sont tournés vers l'avenir pour trouver des moyens nouveaux et meilleurs de tendre la main de l'espoir A.A. aux alcooliques qui souffrent encore de part le monde.

Les quatre-vingt dix délégués, représentant les groupes de chaque état et province des Etats-Unis et du Canada, réunis au New York Hotel, travaillèrent cinq jours et demi durant dans des réunions et des groupes de travail et ce pratiquement de façon continue. Ils y discutèrent les moyens d'attirer de nouveaux membres et de maintenir une coopération effective avec nos amis.

Les délégués. Ainsi que les membres du Conseil d'Administration des Services Généraux tant alcooliques que non-alcooliques, les directeurs du Bureau des Services Généraux et de Grapevine et les membres du personnel, constituèrent la Conférence de 129 membres qui agit au nom de la Fraternité pour conseiller le Conseil d'Administration et le Grapevine. Voici quelques exemples des faits marquants de la Conférence:

POLITIQUE - On recommande la formation d'un groupe de travail qui serait choisi par le Dr. Norris afin de revoir les procédures et mécanismes de la Conférence des Services Généraux.

MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION - On recommande que les candidats à la fonction de membre du Conseil d'Administration (tant régionaux que élu par l'ensemble des membres) soient élus à l'intérieur d'une zone de Conférence d'une province ou d'un état, soit que deux ou plusieurs régions d'un état ou d'une province proposent con-

jointement un candidat unique.

INFORMATION PUBLIQUE - On recommande la préparation d'une courte déclaration expliquant les raisons pour lesquelles A.A. maintient la Tradition de l'anonymat au niveau public, en particulier pour les membres interviewés par les media mais aussi afin d'augmenter la compréhension au sein des membres A.A.

LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DES SERVICES GENERAUX - Arthur Miles a été nommé membre non-alcoolique du Conseil d'Administration et Jim H. a été nommé membre at large du Conseil d'Administration des Services Généraux.

INSTITUTIONS - On recommande la modification
(Cont. page 4)

NOUVELLES DIMENSIONS A.A. Printemps 1970

	<u>GROUPES</u>	<u>MEMBRES</u>
Etats-Unis.....	9.047	156.817
Membres Solitaires....		157
Canada.....	1.590	22.661
Membres Solitaires....		45
Dans les hôpitaux.....	742	20.160
Dans les prisons.....	895	33.871
Internationalistes....		366
	<u>12.274</u>	<u>234.077</u>
Outre-Mer*	3.350	63.000
Total	15.624	297.077

*Chiffres approximatifs, tant que la deuxième partie de l'Annuaire Mondial ne sera pas publiée (août 1970).

(en comptant les membres non-déclarés, le nombre des membres dans le monde entier est estimé à plus de 450.000.)

PARTAGE D'EXPERIENCE PAR LETTRE

La correspondance (répondre aux lettres) est l'un de nos services les plus importants et la responsabilité primordiale d'un personnel de huit membres du Bureau des Services Généraux. Ainsi nous partageons l'expérience avec des groupes, des A.A. et des non-alcooliques du monde entier. Les aides suivants nous assistent dans notre correspondance:

1) Les Etapes et les Traditions sont toujours présents à la mémoire.

2) Les réunions du personnel: le personnel et Grapevine se réunissent chaque semaine pour partager leur expérience, discuter des problèmes qui nous parviennent par la poste, etc.

3) Les visiteurs: approximativement un millier de visiteurs venant du monde entier partage les informations A.A. dans leur région.

4) Les archives: nous gardons un dossier spécial pour chaque Tradition ainsi que les dossiers expérience de groupe contenant des lettres sur les problèmes A.A. et la façon dont ils ont été résolus.

5) Le Comité sur la Politique des Membres du Conseil d'Administration: si le problème est nouveau pour la politique A.A., il est discuté par le Comité de Politique du Bureau des Services Généraux.

6) Le Conseil d'Administration des Services Généraux: si le problème n'a pas été résolu par le Comité de Politique et paraît nécessiter l'action du Conseil, il est recommandé au Conseil.

Waneta N.
Coordinatrice du Personnel

PLANIFICATION DE LA CONFERENCE

La planification actuelle de la réunion annuelle de la Conférence des Services Généraux nord-américains est faite par la secrétaire de la Conférence et l'organisateur général et soumis à son approbation. L'administrateur général est le vice-président

de la Conférence. Les suggestions pour l'ordre du jour débutent avec le Comité d'Administration et d'ordre du jour de la Conférence actuelle lorsqu'il se réunit lors de la Conférence.

Il existe neuf comités de Conférence: Admissions et Ordre du Jour, Rapport et Charte de Conférence, Finances, Grapevine, Institutions, Littérature d'Information, Information Publique, Politique de Conférence, et Comité de Conférence des membres du Conseil d'Administration. Chaque délégué travaille dans un comité de Conférence. Il se compose de dix membres qui sont des délégués de première et deuxième année.

Il est également important de savoir que l'action de Conférence prise par une Conférence quelconque ne lie pas les Conférences à venir.

Beth K.
Secrétaire de Conférence

LA CONFERENCE EST NECESSAIRE

L'avoué Bernard B. Smith également membre non-alcoolique du Conseil d'Administration, dit lors d'une autre session de la Conférence que la réunion mondiale est nécessaire à la guérison de l'alcoolique qui tâte encore dans l'ombre à deux pas de cette pièce. Nous en avons besoin pour assurer la guérison d'un enfant né cette même nuit et destiné à être alcoolique. Nous en avons besoin pour offrir en accord avec la Douzième Etape un havre permanent pour tous les alcooliques qui dans les époques à venir trouveront dans A.A. cette renaissance qui nous ramène à la vie. Nous en avons besoin car plus que tout autre, nous sommes conscients des effets dévastateurs de l'impulsion de l'homme à la puissance et au prestige.

"Nous en avons besoin pour assurer A.A. contre un gouvernement et en même temps contre l'anarchie," dit-il. "Nous en avons besoin afin que les Alcooliques Anonymes et les Alcooliques Anonymes seuls, soient les dépositaires ultimes des Douze Etapes, des Douze Traditions et de tous ses services."

OBJECTIFS DES INFORMATIONS PUBLIQUES

Objectifs du Service d'Informations Publiques : Le but principal des Informations Publiques A.A. est identique au but de toute activité A.A. c'est-à-dire porter le message à tout alcoolique qui souffre encore. Tant qu'un alcoolique ne s'adresse pas à A.A. il fait partie du public c'est-à-dire de cet ensemble appelé le public et où se trouve l'alcoolique. Là, se trouvent aussi ceux qui cherchent à aider l'alcoolique par différents moyens : la femme ou le mari, le docteur, le prêtre, l'employeur, l'avocat, l'agent de police, l'assistant social, etc.

Aussi notre premier objectif dans l'information du public sur A.A. est d'atteindre l'alcoolique et ceux qui l'influencent. Nous apportons cette information de plusieurs façons. Nous essayons de le faire grâce aux media (journaux, magazine, radio et T.V.) Nous tâchons d'apporter le message aux groupes de spécialistes (docteurs, prêtres, enseignants, bureaux de santé et de sécurité sociale, d'alcoolisme, administrateurs d'hôpitaux et d'institutions de réadaptation, juges, agents de police, administrateurs de prison). Nous tâchons d'informer les organisations communautaires telles que les églises, les écoles, les clubs et les bibliothèques et de dire à ces groupes que des membres A.A. sont désireux de parler au cours de leurs réunions. Nous disposons également de documents destinés à l'industrie et qui expliquent l'aide que peut apporter A.A. dans la guérison du problème que représentent les employés alcooliques.

Les Moyens : Les moyens que nous utilisons pour atteindre ces divers groupes sont des brochures en particulier "A.A. et la Profession Médicale," "Un Prêtre se renseigne sur A.A.," "A.A. et l'Employé Alcoolique" et "L'Alcoolisme est un problème de management..Une Solution, A.A." Nous disposons pour les media d'articles de fond pour les journaux, de scripts pour la radio et la T.V., et d'annonces pour la radio et la T.V.

Cora Louise B.
Informations Publiques

ACCROISSEMENT DES OPERATIONS DES SERVICES MONDIAUX A.A.

Les Services Mondiaux A.A., Inc., une corporation par membre et une filiale du Conseil d'Administration des Services Généraux préparent et contrôlent le budget courant du Bureau des Services Généraux, publient et distribuent la littérature d'information approuvée par la Conférence et sont responsables de l'emploi de tout le personnel du Bureau des Services Généraux qui s'élève actuellement à 43 employés à temps complet et 9 à temps partiel (à l'exclusion du personnel du Grapevine).

L'année 1969 a été marquée par un accroissement important de la vente des livres et brochures par rapport à 1968 ; la vente totale s'élevait à 477.000 \$, un accroissement de 10,4%. Les opérations de publication rapportèrent 85.000 \$ aux Fonds Généraux, permettant ainsi d'aider d'autres services. On a également autorisé la distribution gratuite de 186.740 brochures.

Bob H., Président
Services Mondiaux A.A., Inc.

BESOINS CROISSANTS DES SERVICES A.A.

Des politiques dont l'importance sera primordiale pour notre Communauté ont été formulées ces derniers mois, dit le Dr. John L. Norris, Président du Conseil d'Administration aux Délégués de la 20ème Conférence des Services Généraux.

Un exemple en est la première Réunion Mondiale des Services A.A., expliqua le Dr. Jack, un membre non-alcoolique du Conseil d'Administration et ancien directeur médical associé à Eastman Kodak C. Il souligna le fait que à cette réunion participaient les délégués de douze pays étrangers et d'une zone qui s'étaient réunis avec nos délégués d'Amérique du Nord à New York en octobre dernier "pour ce qui doit devenir une réunion des services vraiment historique et où participa l'ensemble de votre Conseil."

(Cont. de la P. 1)

tion de l'énoncé de la définition de la position de A.A. sur la qualité de membre de groupes dans les Institutions. La définition sera la suivante : "Les réunions publiques sont traditionnellement ouvertes à tous ceux qui sont intéressés par A.A., mais doivent être dédiées exclusivement aux problèmes de l'alcoolisme." Et "les réunions à huit-clos devraient être traditionnellement réservées aux alcooliques."

GRAPEVINE - Les délégués recommandent de bien inclure le Grapevine lorsqu'ils font leurs rapports à leur région.

FINANCES - On a fait remarquer que 37% du nombre total de groupes réguliers des Etats Unis et du Canada ne contribuent pas aux coûts des Services Généraux et recommandent de les encourager à participer même si ce n'est qu'à titre symbolique. On leur conseillerait de la faire en utilisant mieux les films du Bureau des Services Généraux, les programmes éducatifs destinés aux Représentants des Services Généraux, en accusant réception des besoins monétaires du Bureau des Services Généraux lors des conférences annuelles, extension des Projets d'Anniversaire afin d'inclure des groupes et des individus, et de parrainage du mois de gratitude.

MEDICAMENTS EN CACHET - On a organisé un groupe de travail qui a discuté avec animation des problèmes combinés de l'alcool et des cachets et on a souligné le besoin d'un plus grand partage entre les membres sur les questions du danger de l'utilisation des drogues modifiant le caractère (cf. le rapport final de la Conférence).

FILM - On a présenté le nouveau film de Bill sur les Traditions.

REUNION MONDIALE DES SERVICES - On a approuvé la participation aux Réunions Mondiales des Services à venir, qui ont lieu tous les trois ans et dont la prochaine aura lieu à New York et la répartition des dépenses sur une base plus équitable si possible. On a également accepté un principe de roulement pour l'élection des délégués aux prochaines réunions et la participation au travail des quatre comités suivants: Politique, Finances, Admission et Ordre du Jour, Publication et Littérature.

CONVENTION DE 1970 - On a annoncé que le programme de la Convention Internationale de Miami Beach qui aura lieu du 3 au 5 juillet est prêt. Le Comité Hôte est enthousiaste quant aux projets destinés à l'amusement des invités.

ADMISSIONS - ORDRE DU JOUR - On a recommandé que le moratoire sur l'admission des nouveaux délégués à la Conférence continue jusqu'à ce que la Conférence passe les lignes directrices en revue.

AIDE AUX SOLITAIRES

Il y a aujourd'hui 500 Solitaires dans le monde. Cent cinquante d'entre eux se trouvent aux Etats-Unis et au Canada. On compte également 39 Solitaires d'expression espagnole et 15 d'expression française. Le reste est répandu dans le monde entier et dans quelques rares pays, les Solitaires représentent les seuls contacts A.A. disponibles.

Les nouveaux Solitaires reçoivent une lettre du Bureau des Services Généraux et des suggestions fondées sur l'expérience des autres membres Solitaires. Ils reçoivent également de la littérature A.A., les Annuaire Mondiaux et sont placés sur la liste d'envoi de Box 4-5-9 et de Réunions des Solitaires. Cette dernière publication est envoyée tous les deux mois et c'est un bulletin qui se présente sous la forme d'une lettre ronéotée de cinq pages et composée d'extraits de lettres de Solitaires reçus par le Bureau des Services Généraux. On contacte les Solitaires qui se trouvent en dehors des Etats-Unis et du Canada avec leur propre Bureau des Services Généraux ou le service qui en tient lieu dans leur pays.

Les parrains des Solitaires jouent un rôle important dans le maintien de la sobriété des membres Solitaires. Ces parrains sont des A.A. qui font partie de groupes locaux mais qui aiment également écrire des lettres.

Midge M.
Service des Solitaires